

Cent regards pour Rétina



CONCERT. Cinq chorales ont participé au concert donné au bénéfice de l'association Rétina.

Les chorales dirigées par Sabine Clément, notamment Les Chants d'ailleurs de Souvigny, chantent pour l'association Rétina.

Créée en 1984, cette association a pour objectif de regrouper les malades atteints de dégénérescences rétiniennes afin de les informer, leur apporter assistance, de les aider à surmonter leur handicap.

Elle facilite également la recherche thérapeutique en ophtalmologie directement ou par l'intermédiaire d'un comité scientifique.

Cette année, cinq chorales regroupant près de cent choristes, ont participé au concert donné à l'Espace Saint-Marc à Souvigny. Le public, venu nombreux, a apprécié les différents répertoires. ■